

**По традиции, три лучших спикера из Армении, выступающих на IV Армянском онкологическом конгрессе, получают стипендию.**

Обеспечение профессионального роста в стране продолжает играть первостепенную роль для Национального онкологического центра. Подчеркивая важность непрерывного образования узких специалистов, а также необходимость проведения различных научных работ, мы вновь учредили научные стипендии в рамках Конгресса.

Таким образом, стипендии будут вручены трем лучшим спикерам из Армении, выступающим с докладом на IV Армянском Онкологическом Конгрессе 2024 года.

Стипендии не будут вручаться в виде денежной суммы, а будут иметь целевой характер и будут предоставляться исключительно для дальнейшего научного развития, для публикаций в научных журналах, для покрытия расходов на участие в конференциях и стажировках за рубежом и т.д. О размерах стипендии, выделяемой за первое, второе и третье места, мы сообщим дополнительно.



Подробная информация о Конгрессе:



[bit.ly/460aIvA](https://bit.ly/460aIvA)



[bit.ly/3FSFxr7](https://bit.ly/3FSFxr7)



[bit.ly/3QMPih9](https://bit.ly/3QMPih9)




Регистрация  [bit.ly/40rq3UH](https://bit.ly/40rq3UH)

**Top-3 speakers from Armenia at  
the IV Armenian Oncology Congress will receive scholarships.**


The process of professional growth in the country continues to play a primary role for the National Center of Oncology. Emphasizing the importance of the continuing medical education of narrow specialists, as well as the need to carry out various research, we have established scientific scholarships within the framework of the Congress.


Thus, scholarships will be awarded to the three best speakers from Armenia at the IV Armenian Oncology Congress which will be held in February 2024.

Scholarships will not be awarded in the form of a sum of money, but will be provided exclusively for further scientific development, for publications in scientific journals, to cover the costs of participation in conferences and internships abroad, etc. We will inform you additionally about the amount of scholarships.

 Details of the Congress:

 [bit.ly/460aIvA](https://bit.ly/460aIvA)

 [bit.ly/3FSFx7](https://bit.ly/3FSFx7)

 [bit.ly/3QMPih9](https://bit.ly/3QMPih9)

 Registration  [bit.ly/40rq3UH](https://bit.ly/40rq3UH)